

Chers élèves,

Aujourd'hui, si je prends la plume, c'est que l'heure est grave et que la situation exige une prise de décision. A l'heure actuelle, la Ministre de la Magie, Opale Tal Moundine, a décidé de s'immiscer dans les affaires de l'école. Ce n'est pas la première fois que le Ministère souhaite interférer dans l'éducation des jeunes sorciers et sorcières. Par le passé, nous avons su résister aux interventions honteuses du Ministère. Nul doute qu'une nouvelle fois, nous saurons nous rassembler pour défendre l'indépendance de notre école et de l'éducation donnée à la future génération.

J'ose espérer que ce message se répandra au-delà de votre journal de maison, néanmoins, au vu de l'influence croissante du Ministère sur la Gazette du Sorcier, qui n'est plus un journal indépendant, il me semblait évident qu'il me fallait trouver un autre moyen d'expression.

En ces temps sombres, nul doute que les Poufsouffle, ainsi que les élèves des autres maisons, sauront prendre le bon choix et la bonne direction. Celle de l'école. Celle de notre savoir, de notre esprit critique, de notre indépendance.

Et comme dirait un grand homme : "L'indifférence, la négligence, font parfois beaucoup plus de dégâts que l'hostilité déclarée."

Ne soyons pas indifférents à ce qu'il se passe à l'extérieur des murs du château, ne soyons pas négligents, battons-nous.

Merci.